



EPI génération 2024 des 4ème Rubin

publié le 29/03/2023 - mis à jour le 03/04/2023

Pendant les EPI, la classe de 4ème Rubin a travaillé avec Madame Gauvin et Monsieur Robert sur Génération 2024, la préparation aux J.O paralympiques de Paris 2024.

Les élèves ont fonctionné en plusieurs groupes pour créer une émission de tv présentant des sujets différents sur le thème du handisport olympique.

Le premier jour, les élèves ont découvert leurs sujets par groupes et l'après-midi, avec Monsieur Robert ils ont fait des activités sportives en étant à la place de joueurs paralympiques : course avec attelle, sauts en hauteur à l'aveugle, lancer de poids en fauteuil.....

le lendemain, les élèves sont allés à la salle de tennis de table de Souché rencontrer Mathis Berger, champion handisport de tennis de table et ancien élève du collège. Les 4èmes ont pu lui poser quelques questions pour en faire une interview vidéo le vendredi.

L'après-midi, ils ont pu interviewer en visioconférence, Fabien Lamiraut, champion paralympique de tennis de table, qui a donné son nom à une classe de 5ème.

Mercredi et jeudi, les élèves ont commencé à créer leur émission, leurs chroniques avec les sujets sur lesquels ils ont travaillé les jours précédents. Certains ont crée des affiches, d'autres de reportages videos. Les textes ont été écrits et les rôles distribués.

Le jeudi après-midi, l'émission était prête et les élèves ont pu répéter. Enfin, le vendredi, ils ont présenté l'émission GENERATION 2024 à deux classes de 5ème.

Cet EPI à pu développer la vision des élèves sur le monde du handicap, sur le travail en équipe et la façon de s'exprimer devant d'autres élèves.

Pour la classe média, Ryan B.P et Milan L.M

Portfolio

